
Beantwortungen von Anfragen und Anregungen aus der 2. Sitzung 
des Ortsrates Pente vom 10.02.2022 
 
 
1) TOP 4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
Noch offen sei laut OBM Winkelmann eine Geschwindigkeitsmessung durch den 
Fachbereich 4 an der Osnabrücker Straße. 
 
Antwort des FB 4 (Herr van de Water): 
Sobald das Zählgerät aus der Inspektion zurückkommt, wird eine Verkehrszählung 
durchgeführt und die Verkehrsmengen dem OR mitgeteilt. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
2) TOP 5 Einwohnerfragestunde  
Eine Bürgerin bemängelt den Zustand der Seitenräume am Zitterweg (Höhe Haus Nr. 
2/Heinrich-Soete-Weg). Hier sollte vom Bauhof der Seitenraum nachgeschottert werden. 
Dazu teilt OBM Winkelmann mit, dass diese Arbeiten demnächst im Rahmen der 
Beseitigung von Winterschäden durch den Bauhof nach und nach abgearbeitet werden. 
 
Antwort des Bauhofs (Herr Hentze): 
Die Ausbesserung am Zitterweg erfolgt in Kürze. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
3) TOP 9 Anfragen und Anregungen          
OBM Winkelmann gibt folgende Anregungen an die Verwaltung: 
 

- Die Seitenräume der Straße „Am Sperrtor“ sind völlig verfahren und müssen im 
Frühjahr nachgeschottert werden. 

 
- Am Seitenweg, parallel zur B 68 (gegenüber Hof Johannsmann) wächst der Graben 

zu. Hier soll der Graben aufgereinigt bzw. der Bewuchs entfernt werden, um die 
Funktion des Grabens weiterhin zu gewährleisten. 

 
- Am Sportplatz ist ein Rückschnitt des Randbewuchses neben der Aschenbahn 

erforderlich. 
 

- In der Straße „Am Eschweg“, Höhe Haus-Nr. 9 soll eine Absackung des 
Straßenpflasters beseitigt werden. 

 
- Zwei weitere Mülleimer (Am Ehrenmahl, Karweg) sollen durch Mülleimer mit Deckel 

ersetzt werden. 
 
Antwort des Bauhofs (Herr Hentze): 
1. Eine Ausbesserung der Seitenräume Am Sperrtor erfolgt in Kürze, vorab sind  

die größeren Schäden bereits beseitigt worden. 
2. Der Überwuchs parallel zur B68 ist entfernt worden. 
3. Im Zuge der Sturmschädenbeseitigung (Am Sportplatz) ist anschließend ein 
 Rückschnitt des Randbewuchses in Teilbereichen durchgeführt worden,  
4. Die Pflasterabsackung wird demnächst im Rahmen der Unterhaltungsarbeiten 
 beseitigt. 
5. Die Mülleimer werden entsprechend mit Deckel ersetzt. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
4) TOP 9 Anfragen und Anregungen          
OBM Winkelmann gibt folgende Anregungen an die Verwaltung: 



- Die Markierung der Radwegquerung an der Einmündung des Zitterwegs auf die 
Osnabrücker Straße soll erneuert werden. 

 
Antwort des FB 2 (Herr Otte): 
Die Markierung der Radwegquerung wurde in den Markierungsplan für 2022 
aufgenommen. 


